
No. 2 Trimestre Abril - Junio Año 2024 
 

 

Nueva 
Gestión Municipal 

2024-2028 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ing. Lenin De La Rosa 
La nueva imagen del Ayuntamiento 
De San Juan de la Maguana 



 

 
 

 

 

 

 

El ingeniero Lenin de la Rosa Apuesta el consenso de la 

mayoría para lograr el desarrollo de San Juan 

   

Al tomar posesión 

como el nuevo 

alcalde de San Juan 

de la Maguana, el 

ingeniero Lenin de la 

Rosa llamó a los 

sanjuaneros a formar 

un gran consenso para 

que el valle retome el 

liderazgo como la 

principal ciudad del 

sur del país. 

Expresó que estará integrado en todos los movimientos que procuren que San Juan de la 

Maguana sea un municipio pujante apoyado siempre por cada una de sus gentes. 

El nuevo alcalde de San Juan de la Maguana al tiempo de agradecerle al pueblo por 

haberlo convertido en su principal autoridad, dijo estar consciente de la responsabilidad 

que pesa sobre sus hombros, pero afirmó que está comprometido a luchar de manera firme 

para conseguir el avance de la tierra que le vio nacer. 

Lenin de la Rosa sostuvo que, aunque fue electo por varias organizaciones a las que le 

agradece, reconoce claramente que ahora también es el alcalde de los que por cualquier 

razón no votaron por él. 

En tal sentido expresó que todo el que quiere aportar un granito de arena para que San 

Juan Avance, tiene un espacio en la administración que él preside junto a un gran equipo 

que luchara día y noche por la renovación, el servicio y desarrollo del pueblo. 

El Ingeniero Lenin de la Rosa agregó finalmente que el pueblo recibirá servicios de 

calidad y con transparencia, para lo que reiteró el llamado a respaldar esas acciones, por 

el desarrollo de la comunidad. 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

San Juan de la Maguana tiene una nueva imagen institucional 

 

 

La llegada del alcalde Lenin De La 

Rosa ha traído consigo elementos 

innovadores a la administración de 

la ciudad, entre ellos se destaca la 

nueva imagen institucional. 

Se trata de la silueta del Palacio 

Municipal, incluyendo la cúpula 

que destaca la belleza 

arquitectónica del emblemático 

edificio del gobierno de la ciudad, como una forma de proyectar el alto valor que 

representa la institucionalidad local y una primera señal de que ha iniciado el proceso de 

renovación por el que votó la población en el pasado torneo electoral. 

Los colores establecidos son los mismos que posee el escudo del municipio, priorizando 

el rojo colocado en las estrellas de nuestro escudo de ciudad y el verde representando la 

condición de valle agrícola rodeado de montañas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Nueva alcaldía inicia programa de saneamiento y 

recuperación del centro histórico de la ciudad 

  

Nueva Alcaldía inicia trabajos de 

construcción de aceras y contenes. 

La nueva alcaldía de san Juan de la 

Maguana inicio este sábado la 

construcción de aceras y contenes en el 

centro de la ciudad, así como la poda de 

árboles pensando en la temporada 

ciclónica y para evitar daños a las 

personas y la propiedad. 

El alcalde Lenin de la Rosa describió 

que en lo inmediato y a la mayor brevedad posible repararán dichas aceras tomando en 

consideración que la Pedro J. Hayaime y la Capotillo que serán intervenidas, son vías por 

donde caminan las personas que se dirigen al Hospital, el mercado público y a dos de las 

escuelas mas grandes del municipio. 

Tanto Lenin de la Rosa como el equipo que le acompañan detallaron que recuperan las 

aceras y dotaran el espacio de iluminación, le colocaran su área verde y sus rampas, 

convirtiendo ese entorno en una especie de bulevar donde la gente se sienta segura y el 

entorno esté embellecido. 

El alcalde Lenin de la Rosa informó que aun siendo un fin de semana largo no laborable, 

la alcaldía no detendrá sus acciones durante los días sábado, domingo y lunes, marcando 

el inicio de los trabajos que también estarán en cada lugar a donde hizo compromiso. 

Ciudadanos consultados saludaron la labor iniciada por el alcalde Lenin de la Rosa, 

agregando que no esperaban menos del alcalde ingeniero Lenin de la Rosa. 

El alcalde ha manifestado públicamente que durante su gestión San Juan tendrá el 

esplendor, el cuidado y las condiciones de la ciudad renovada a la que el pueblo ha 

aspirado siempre. 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Sala capitular del ayuntamiento municipal designa a la 

licenciada Vignia Oviedo tesorera municipal 

 

La aprobación se llevó a cabo 

con el voto de 12 regidores 

presentes de los trece que 

conforman el consejo de ediles. 

Los concejales aprobaron 

durante la sesión, que la 

destacada profesional 

Argentina Vicioso con más de 

20 años en el ayuntamiento 

municipal, permanecerá como 

asesora durante tres meses para 

un adiestramiento al personal 

entrante. 

La sesión se desarrolló con la presencia del alcalde Lenin de la Rosa y la Vice alcaldesa 

Danilda Diaz, así mismo el consultor jurídico de la alcaldía Dagoberto Lorenzo y la 

secretaria general Dorka Medina. 

Los concejales destacaron la laborar desarrollada durante tanto tiempo por la licenciada 

Argentina vicioso. 

Francisco de León y Ricardo Gómez saludaron la designación en aras de que el gobierno 

municipal encabezo por Lenin de la Rosa, pueda llevar a cabo la gestión en favor del 

pueblo.  

Además de estos estuvieron presente sus colegas José Frank Piña Montero, José Dolores 

Bugué, Enmanuel Figuereo, Wascar Odalis Montero, Hansel Sánchez, Francisco de León, 

Yulianna Viñas Sandy Méndez y Yudy Lucia Valdez. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Realizan descenso para verificar situación de maquinarias 

y equipos de la alcaldía. 
 

El Nuevo alcalde de San Juan de la 

Maguana y los regidores que 

componen la sala capitular, realizaron 

un descenso para verificar las 

condiciones de los equipos y 

maquinarias de la institución. 

Al realizar el recorrido las 

autoridades municipales recibieron 

las explicaciones de lugar del 

mecánico del departamento de 

transportación, sobre el deterioro de más del 80 por ciento de los camiones, palas, 

Buldócer y otras maquinarias de la alcaldía. 

Se apreció que en varios casos, lo mejor sería descartar algunos camiones y otras 

maquinarias, pues comprar nuevos resulta más económicos que abocarse a su reparación. 

Lenin de la Rosa y los regidores también visitaron las instalaciones del matadero 

municipal, donde palparon que la situación es deprimente, donde el descuido del provento 

es evidente. 

Allí según se aprecio hay problemas de agua potable y energía eléctrica para que el mismo 

funcione adecuadamente, en lo que se resuelve la construcción de un nuevo y moderno 

matadero de la ciudad. 

Tanto Lenin de la Rosa como el presidente de la sala capitular Gabriel Núñez y los demás 

ediles dijeron que es necesaria la intervención del gobierno en algunas obras de la 

comunidad y en la dotación de equipos, mientras tanto trabajaran de forma ardua y 

transparente para que la población reciba ese respaldo que anhelaban. 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Alcaldía realiza operativo de limpieza en Villa Alejandra  

e Ilumina tramos de calles 
 

 

El alcalde Lenin de la Rosa 

dispuso la limpieza de 

acercas y contenes en el 

sector Villa Alejandro con 

una brigada de 21 obreros, 

que retiraron malezas de los 

muchos puntos 

intransitables para los 

peatones. 

Con herramientas, equipos y camiones los servidores municipales procedieron al retiro 

de escombros y basuras que impedían a las personas caminar por las acercas del sector. 

También retiraron de los contenes, obstáculos que impedían el desplazamiento de las 

aguas en tiempos de lluvias. 

El alcalde Lenin de la Rosa también dispuso la colocación y reparación de lámparas en el 

perímetro de la calle Pedro J. Heyaime que bordea la escuela Mercedes Consuelo Matos 

y el Colegio Padre Guido y la avenida independencia en la salida hacia Santo Domingo. 

De la Rosa observó de manera personal el pedido de vecinos del lugar, que se quejaban 

por la oscuridad reinante en la transitada calle, la cual conduce tanto al Hospital Alejandro 

Cabral como al mercado público, rehabilitación, la iglesia Santísimo Redentor y otros 

lugares. 

Sobre la limpieza de las aceras y los contenes en Villa Alejandra, el operativo continúa 

este miércoles, según informó alcaldía de San Juan de la Maguana. 

Este miércoles también se iniciarán los trabajos de reparación de badenes, para facilitar 

el tránsito de vehículos y evitar que los mismos sufran daños al cruzar por esos los 

mismos. 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

Alcaldía realiza operativo de limpieza en Villa Alejandra e 

Ilumina tramos de calles 

 

 

El alcalde Lenin de la Rosa dispuso 

la limpieza de acercas y contenes en 

el sector Villa Alejandro con una 

brigada de 21 obreros, que retiraron 

malezas de los muchos puntos 

intransitables para los peatones. 

Con herramientas, equipos y 

camiones los servidores 

municipales procedieron al retiro de 

escombros y basuras que impedían a 

las personas caminar por las acercas 

del sector. 

También retiraron de los contenes, 

obstáculos que impedían el 

desplazamiento de las aguas en tiempos de lluvias. 

El alcalde Lenin de la Rosa también dispuso la colocación y reparación de lámparas en el 

perímetro de la calle Pedro J. Heyaime que bordea la escuela Mercedes Consuelo Matos 

y el Colegio Padre Guido y la avenida independencia en la salida hacia Santo Domingo. 

De la Rosa observó de manera personal el pedido de vecinos del lugar, que se quejaban 

por la oscuridad reinante en la transitada calle, la cual conduce tanto al Hospital Alejandro 

Cabral como al mercado público, rehabilitación, la iglesia Santísimo Redentor y otros 

lugares. 

Sobre la limpieza de las aceras y los contenes en Villa Alejandra, el operativo continúa 

este miércoles, según informó alcaldía de San Juan de la Maguana. 

Este miércoles también se iniciarán los trabajos de reparación de badenes, para facilitar 

el tránsito de vehículos y evitar que los mismos sufran daños al cruzar por esos los 

mismos. 

 



 

 
 

 

 

 

 

 

Alcaldía inicia reparación de badenes y bacheos que generan 

malestar a conductores en la ciudad 

El alcalde del municipio de San Juan de la Maguana Lenin de la Rosa dispuso el inicio 

de los trabajos de mejoramiento y reparación de badenes en las calles de la ciudad de San 

Juan de la Maguana. 

Dichas acciones comenzaron 

en la calle Dr. Cabral con 30 

de mayo en la parte sur de la 

ciudad y la intersección de la 

Wenceslao Ramírez con 

avenida Anacaona, donde a 

diario los conductores de 

automóviles tienen dificultad 

para cruzar la profundidad 

existente. 

El ingeniero Lenin de la Rosa 

también dispuso el inicio de 

bacheos en la calle Duarte, 

donde existen grietas y hoyos 

generando molestias a los que transitan en vehículos por esa vía en dirección norte-sur 

El alcalde de la ciudad llamó a la población a mantenerse atento a los trabajos que poco 

a poco irá desarrollando el gobierno municipal en favor de la colectividad, en aras de 

mejorar la calidad de vida de los munícipes. 

En el día de hoy continuaron los trabajos de limpieza del barrio villa Alejandra y los 

preparativos, para la construcción de la acera y contén de la calle Pedro J. Heyaime entre 

la independencia y Capotillo. 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcalde Lenin de la Rosa dispone bacheo de todas las 

calles de la ciudad 
 

La nueva alcaldía de San Juan de la 

Maguana inicio este jueves los 

trabajos de bacheos de calles 

altamente transitada en el centro de 

la ciudad, donde a diario 

conductores de vehículos sufren 

por hoyos y grietas, muchos de los 

que fueron tapados con tierra en el 

pasado. 

El alcalde ingeniero Lenin de la 

Rosa y un equipo de la alcaldía 

supervisan los trabajos para 

garantizar que los mismos, se 

realicen con la calidad requerida en 

aras de llevarle soluciones a los que 

a diario utilizan vías como la calle 

Duarte y la Anacaona. 

Dijo que solo es el inicio de lo que 

pretende llevar a cabo para bien de 

la población, con lo que además se evitarán accidentes 

de tránsito y daños a los vehículos de los usuarios de 

las calles.  

De igual manera continuaron los trabajos de reparación 

de badenes iniciado el pasado miércoles, la limpieza de 

los barrios con equipos de obreros y la iluminación de 

las callas y plazas a oscuras en horas nocturnas. 

Al cumplir su primera semana de trabajo, al frente de 

la alcaldía de la ciudad Lenin de la Rosa dijo que se 

trata de un plan de trabajo integral, donde a diario el 

gobierno municipal estará en diversos lugares, llevando 

soluciones. 

 



 

 
 

 

 

 

 

Programa de Bacheo llega a Córbano Norte 

 

El badén de Carlito en Corbano 

Norte que generaba problemas a 

los conductores de vehículos y 

motocicletas quedó saneado dentro 

del programa de bacheos que lleva 

a cabo la nueva alcaldía que dirige 

el ingeniero Lenin de la Rosa. 

Transitar por ese lugar resultaba 

dificultoso, por lo que el alcalde 

Lenin de la Rosa dispuso 

solucionar el problema. 

Otras calles donde se llevaron a 

cabo los trabajos de bacheos fueron 

las calles Santomé, general Cabral, 

Trinitaria y en la  Caonabo esquina 

Mariano Rodríguez Objío. 

También el alcalde Lenin de la Rosa supervisó los trábanos de ampliación de la esquina 

formada por las calles Independencia y Pedro J. Heyaime, en donde se les dificultaba 

doblar a los vehículos. 

En menos de dos semanas de trabajo según Lenin de la Rosa, está enviándole a San Juan 

de la Maguana un ejemplo de lo que caracterizará su gestión municipal en favor del 

pueblo. 

Agregó que solo le pide al pueblo apoyar, cuidando las obras que va a levantan y con la 

limpieza de la ciudad para levantar el orgullo de ser Sanjuanero. 

Pasadas las 9 de la noche concluyó la jornada de bacheos y otras labores, llevadas a cabo 

por el alcalde Lenin de la Rosa este viernes para ser retomados este sábado, según dio a 

conocer el ejecutivo municipal. 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Lenin de la Rosa dice con deseo y pasión no habrá días ni 

horas para trabajar por la ciudad 

 

El alcalde Lenin de la Rosa habló 

sobre los trabajos que inclusive los 

fines de semanas y días feriados, esta 

llevando a cabo la alcaldía del 

municipio, como aceras y contenes, 

saneamiento de badenes y bacheos 

de las calles. 

Lenin de la Rosa dijo que en la Pedro 

J. Heyaime y todo el perímetro 

céntrico de la ciudad se registra una 

transformación, hermoseando ese 

espacio con la construcción de un 

Bulevar y el remozamiento de los 

alrededores del arco del triunfo y el  

edificio del palacio municipal.  

Adujo que, siendo sábado, domingo 

o cualquier otro día feriado, en la 

nueva gestión la alcaldía nunca 

tendrá excusas para no cumplir con 

la responsabilidad y el deber de 

servirle al pueblo. 

El ingeniero Lenin de la Rosa dijo que tras iniciar sus primeros diez días de trabajo las 

expectativas crecen, con lo que la población observa que está haciendo la administración 

municipal que encabeza, junto a un equipo comprometido con su comunidad. 

Expresó que, recibiendo una alcaldía sin equipos y sin dinero, ha iniciado el anhelo de la 

gente que en 18 años no fueron posible, porque hizo falta voluntad, de lo que expresó está 

poseído para bien de los sanjuaneros. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcalde Lenin de la Rosa dispone conformación del comité 

organizador de las fiestas patronales San Juan Bautista 2024 
 

Como presidente de dicho comité 

fue escogido el licenciado 

Casandro Fortuna Sánchez, y 

fueron seleccionadas las 

diferentes comisiones que 

trabajaran en el montaje del 

evento a celebrarse del 15 al 24 de 

junio. 

En las diferentes comisiones de 

trabajos fueron seleccionados los 

integrantes de cada área, las 

cuales inmediatamente iniciaron 

los trabajos para el montaje de las festividades patronales de San Juan de la Maguana. 

Estos serán dados a conocer oficialmente más adelante, tras la próxima reunión que se 

llevará a cabo el viernes 10 de mayo, con la finalidad de muy pronto presentar las 

candidatas a reina, para lo que se harán las invitaciones a instituciones educativas públicas 

y privadas universidades y otras dependencias. 

Entre los que encabezan dichas comisiones figuran Rafael Emilio Reyes Pineda del 

Proyecto Cultural Sur, en Deportes Roberto Paulino, en juegos populares y recreativos 

Sergio Brown, en Protocolo Marlenny Encarnación, en el área de finanzas Los regidores 

Franklin Cruz y Yudi Lucia Valdez, en la comisión religiosa el Padre Santo Cabral, 

seguridad Olmedo Pérez, en la comisión de reinado Clara Espinosa,  Infra estructura 

Henry Andújar, Rubén Moreta asesor general del comité de las fiestas y Peter Pablo 

Mateo Relaciones Publicas. 

Todas las comisiones trabajan para el montaje de las actividades que desarrollarán en el 

marco de la  celebración de las fiestas, entre las que se encuentran el reclutamiento de 

las candidatas a reina, para lo que el alcalde prometió que todo lo que se acuerde como 

beneficio para las ganadoras del certamen será cumplido al pie de la letra. 

El alcalde Lenin de la Rosa llamó a los distintos sectores a respaldar la celebración de las 

fiestas populares, en la que dijo esta vez van a sobresalir las actividades culturales, 

deportivas y religiosas. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Lenin de la Rosa dice alcaldía erradicará molestosos hoyos y 

badenes profundos en la ciudad 

 

La alcaldía de San Juan de la Maguana continúo hoy su programa de bacheo de las calles 

de la ciudad, con el propósito de 

mejorar las condiciones de las 

mismas, para así contribuir con los 

conductores de vehículos y la 

ciudadanía en general. 

En ese sentido fueron corregidos los 

baches de las calles Duarte, tramo 

Independencia hasta la 16 de agosto, 

Mella frente del correo y la Eusebio 

Puello desde la 30 de mayo hacia la 

parte norte hasta llegar a la calle las 

carreras. 

Los trabajos continúan mañana si las 

condiciones del tiempo lo permiten.   

Está previsto continuar los trabajos 

en la propia Eusebio Puello, la avenida de circunvalación, Diego de Velázquez entre la 

Juan pablo Pina y la Eusebio Puello, entre otros puntos críticos de zonas altamente 

transitable en la ciudad. 

El alcalde Lenin de la Rosa dijo que poco a poco trabajará para ir erradicando esos 

molestosos hoyos, que en algunos casos provocan accidentes de tránsito y daños a los 

vehículos. 

Por otro lado la alcaldía informó que trabajan de forma acelerada por recuperar los 

vehículos que se puedan, del parque de maquinaria dejado por completo en total deterioro. 

También continúan los trabajos de reparación de badenes y el bulevar de la calle Pedro J. 

Heyaime. 

En cuanto al semáforo de la Indepdencia con Pedro J. Hayaime el mismo será restablecido 

próximamente, tras ser retirado para ampliar la esquina donde los vehículos tenían 

dificultad para girar a la derecha transitando en dirección sur-este 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Alcalde Lenin de la Rosa recibe visita de  

director del Archivo Regional y Coordinador regional del  

departamento judicial de San Juan 
 

 

Roberto Rosado Fernández director del Archivo Regional de la Nación y el magistrado 

Manuel Antonio Ramírez fueron recibidos en el despacho de la alcaldía por el ingeniero 

Lenin de la Rosa. 

Estos hablaron sobre temas relacionados con la municipalidad en torno a obras en el 

contexto histórico cultural del municipio. 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Alcalde Lenin De La Rosa   propone vender jeepeta ejecutiva 

para arreglar camiones dañados 
 

Solicita disponer fondos destinados a compra de vehículos para pasada alcaldesa, a la 

adquisición de maquinarias para limpieza del pueblo. 

 

El acalde Lenin de la Rosa 

hizo tal petición al consejo 

de regidores durante sesión 

extraordinaria y también 

pidió que la jeepeta de la 

alcaldía sea vendida para 

que esos recursos sean 

tomados para el mismo 

propósito ante la crisis en 

el servicio de recogida de 

la basura heredado. 

De la Rosa dijo que en los actuales momentos como alcalde no demanda ni necesita un 

vehículo nuevo, frente al problema que existe con el servicio de la limpieza del pueblo, 

por lo que prefiere que los cuatro millones de pesos que habían sido aprobados para los 

citados fines, sean tomados para invertirlo en mejorar la situación. 

El alcalde Lenin de la Rosa dijo que la situación de las maquinarias y vehículos del 

ayuntamiento es tan grave, que se gasta más dinero en aceite para los mismos que gas oíl 

y gasolina, por el deterioro de estos. 

Detalló que mensual la alcaldía estaba pagando más de 300 mil pesos en cambio de aceite 

a las unidades, lo que al año equivale a un monto superior de 4 millones de pesos, sin 

contar el combustible que consumen. 

En cuanto a la Jepeta de la alcaldía propuso a los regidores que la misma sea vendida y 

que con los recursos también sean destinados para la adquisición de otros vehículos para 

dedicarlo a los servicios municipales. 

Además de la compra de nuevas maquinarias y reparación de las que estén en condiciones 

para ello, Lenin de la Rosa propuso a los ediles la comprar de un cajón o contenedor para 

depositar en otro lugar diferente a Córbano sur, la basura que llevaban de la ciudad a ese 

sector. 

 



 

 
 

 

 

 

Ampliación de esquinas evitará accidentes 

y permitirá agilidad en tránsito 
 

 

El ingeniero Lenin de la Roa dijo que al ampliar dos esquinas de las calles Pedro J 

Heyaime con independencia, además de la comodidad que implicará para los choferes 

evitando accidentes, la colocación de semáforo le dará un nuevo y moderno aspecto a ese 

pulmón céntrico. 

El semáforo que había sido retiro para dicha ampliación será reinstalado más modernos 

en las próximas horas. 

 

Conductores de vehículos y motores aplauden los trabajos que lleva a cabo la nueva 

alcaldía, bajo la dirección del ingeniero Lenin de la Rosa. 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

Consejo de Regidores aprueba reglamento interno regirá 

en el desarrollo de las sesiones 
 

El consejo de regidores de la alcaldía de San 

Juan de la Maguana aprobó, el nuevo reglamento 

que regirá en el desarrollo de las sesiones de la 

sala capitular. 

Al inicio de cada sesión se tocará el himno 

nacional, cuyo momento estará a 

responsabilidad del departamento de relaciones 

públicas de la alcaldía, acto seguido de lo que se procederá a la realización de una oración 

a Dios, la que estará a cargo de uno de los concejales. 

Mediante la resolución 04-2024 los ediles aprobaron que las sesiones ordinarias serán 

celebradas cada primer miércoles de cada mes a las cuatro de la tarde, para las que los 

regidores deben estar 15 minutos antes de la hora programada. 

En caso de ausencia justificada, el concejal deberá comunicarlo para los fines 

correspondientes y en caso de tres ausencias sin justificación se aprobó una amonestación, 

la cual sería enviada a la dirección del partido político al que pertenezca. 

Se prohíbe la entrada a la Sala de Sesiones con gorras, cachuchas, boinas, camisetas, 

pantalones cortos, lentes oscuros, chancletas u otra forma de vestir que no convengan al 

ambiente de respeto y solemnidad de la sala.  Para el implemento de esta medida se 

encargará la seguridad a cargo en la Sesión. 

No se permite entrar a la Sala de Sesiones a personas portando armas de fuego, armas 

blancas u otro objeto que pudiera ser considerado como tal, los celulares serán puesto en 

vibración, durante el proceso de la Sesión, solo se debe tomar llamadas de emergencia 

fuera de la sal a capitular. 

Las Sesiones Extraordinarias especiales podrán ser convocadas por el presidente (ta) o 

vicepresidente, a solicitud de las dos terceras partes de la matrícula de los Regidores. 

En las convocatorias se debe incluir la agenda de los temas que se discutirán en las 

Sesiones y los temas que requieran de documentación serán comunicados a los ediles con 

la agenda de Sesión y/o enviados por correo electrónico o vía WhatsApp. 

En cada Sesión Ordinaria el alcalde rendirá un informe basado en la ley 176-07 en su 

artículo 61-62 de las decisiones que ha tomado y de los casos que han ocurrido desde la 

última Sesión Ordinaria hasta la fecha, además tanto el ejecutivo, Regidores y 

Funcionaros que vayan a representar a la alcaldía fuera del país, deberá a su regreso 

presentar un informe por escrito ante el Concejo Municipal.    

 



 

 
 

 

 

 

Comisión inicia Casting para aspirantes a Reina de las  

fiestas patronales San Juan Bautista 2024 

 

La comisión de reinado del comité organizador de las fiestas patronales San Juan Bautista 

2024, dio inicio a los escrutinios para la escogencia de la reina de San Juan de la Maguana. 

El primer escrutinio se llevó a cabo este martes con 15 participantes, las que hicieron sus 

primeras presentaciones al jurado que trabaja en la preselección de las representantes de 

politécnicos y universidades. 

Las mismas serán instruidas en diferentes aspectos según expresaron las coordinadoras 

de la comisión de reinado. 

El segundo escrutinio de candidatas a reina continúa este miércoles a las cinco de la tarde 

en el salón de actos de la alcaldía de San Juan de la Maguana, como parte de los 

preparativos para el reinado en el marco de las fiestas patronales a celebrarse del 15 al 24 

de junio. 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Iluminación dispuesta por alcaldía, provoca el regreso de la 

familia a los parques de San Juan de la Maguana 
 

Con la iluminación de los parques Duartes, de los desorientados y el Caonabo Liberado 

a la entrada de la ciudad y el histórico Sánchez frente a la catedral, la población está 

volviendo en horas de las noches a recrearse junto a la familia, lo que según dijo el alcalde 

Lenin de la Rosas es una de sus prioridades. 

Dentro del programa de iluminación también la alcaldía tiene planes de colocar nuevas y 

modernas luminarias en los parques General Cabral de la Anacaona y en el monumento a 

los héroes de la batalla de Santomé. 

Además de la iluminación el alcalde Lenin 

de la Rosa ha dispuesto los fines de 

semanas, la vigilancia con agentes de la 

policía municipal, para garantizar la 

seguridad e integridad de los parroquianos 

que decidan acudir a recrearse a las plazas. 

De la Rosa dijo que tal y como plasmó en 

su programa de gobierno municipal, 

quiere convertir a San Juan de la Maguana 

en la ciudad segura, limpia y bien cuidada 

para lo que expresó solo necesita del 

respaldo de la población. 

A ello se agrega la construcción del tramo 

de acerca de la Pedro J. Heyaime, desde la 

Independencia hasta la Capotillo, lo que 

dijo será un bulevar turístico para el 

pueblo y los visitantes. 

En el parque Sánchez donde los técnicos 

trabajan para su total iluminación ya se colocaron 35 nuevas luminarias y los trabajos 

continúan este miércoles con el restablecimiento del cableado de una parte del mismo tras 

ser sustraído del lugar. 

El alcalde Lenin de la Rosa llamó a la población a hacer uso de sus plazas, tan pronto las 

mismas estén acondicionadas como ha ocurrido con los parques que ya han sido 

iluminados. 

 

 



 

 
 

 

 

 

Alcaldía limpia y construye aceras y contenes 

en sectores de la ciudad. 
 

La alcaldía de San Juan de la 

Maguana continúa realizando 

limpieza de acercas y contenes 

en sectores de la ciudad, donde 

debido a la hierba y maleza los 

espacios peatonales se 

encontraban intransitables en 

muchos tramos. 

En cuanto a la construcción de 

aceras y contenes, los trabajos 

se llevan a cabo en el barrio el 

lucero por disposición del 

ingeniero Lenin de la Rosa. 

En ese sentido conjuntamente con el INAPA se 

llevan a cabo corrección de averías, para evitar 

fugas de aguas en las calles del barrio lucero 

Entre los sectores donde actualmente el alcalde 

Lenin de la Rosa ha dispuesto las labore de 

limpieza figuran Villa Felicia y el barrio de los 

americanos. 

Brigadas de hombres realizan la limpieza de 

dichos espacios y con camiones se procede al 

retiro de la basura, además de la limpieza de 

algunos solares ubicados en los citados sectores. 

Según afirmó el alcalde de la ciudad, la limpieza 

de las aceras incluye también el retiro de otros 

desperdicios, para evitar la crianza del mosquito 

que produce el dengue. 

Antes el ingeniero Lenin de la Rosa había dispuesto esas labores en villa Alejandra y una 

parte del sector de cristo Rey, para contribuir con la limpieza de esos barrios, expresando 

que poco a poco establecerá un marco de referencia para mantener limpia la ciudad.  

 

 



 

 
 

 

 

 

 

Alcaldía inicia trabajos de construcción de aceras y contenes 

en el Hato de la Culata. 
 

El alcalde Lenin de la Rosa dio el primer palazo, para dejar iniciados los trabajos de 

construcción de aceras y contenes en la comunidad del Hato de la Culata la tarde de este 

viernes. 

Los moradores de la comunidad 

saludaron los trabajos y expresaron 

su agradecimiento a la alcaldía por 

incluir las acciones de la institución 

para el Hato en sus primeros cien 

días de gestión. 

Junior Paulino y otros moradores 

expresaron que al cumplirse el 

primer mes de gestión, se ha notado 

la acción del gobierno municipal no 

sólo con el inicio de los trabajos en el Hato, sino en varios sectores de San Juan de la 

Maguana, por lo que se sienten orgulloso de haber apoyado al alcalde Lenin de la Rosa. 

Dijeron que sin tener que exigir 

mediante protestas y otras acciones, 

Lenin de la Rosa está cumpliendo con 

la promesa que les hizo a las 

diferentes comunidades. 

El Ingeniero Lenin de la Rosa alcalde 

de la ciudad, se hizo acompañar de 

parte del cuerpo de regidores, para 

dar inicio a dichos trabajos en la indicada comunidad donde dijo que todos serán 

responsables de la gran transformación que tendrá la culata y el hato en la gestión. 

Expresó que con el poder de Dios tienen como meta, 15 días para realizar la primera etapa 

de los trabajos de aceras y contenes de manera que el día 5 de junio estén listos para su 

inauguración. 

Dijo que de forma transparente y eficiente administra los fondos del gobierno municipal 

en favor de las comunidades y cada una de sus gentes, por lo que agregó en su gestión no 

habrá descanso trabajando para todos los sectores.  

 



 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 




